

ADAPTATION AUX CHANGEMENTS LITTORAUX

UNE SEMAINE DE SENSIBILISATION AUPRÈS DE 200 COLLÉGIENS

Les ateliers pédagogiques organisés dans le cadre de l'action de sensibilisation « Quand la mer monte... » ont révélé l'intérêt de construire un projet pédagogique global à destination des collégiens avec plusieurs temps d'appropriation sur l'année scolaire. C'est dans la poursuite de cette action que le Département met en place un projet pédagogique expérimental, axé sur l'adaptation aux changements littoraux. Le collège de Port-Bail-sur-Mer va ainsi coconstruire un projet pilote, dont l'objectif est de faire des collégiens des ambassadeurs de l'adaptation auprès de la population du territoire. 200 collégiens vont ainsi participer, du 13 au 17 novembre, à différents ateliers et découvrir différents canaux d'expression (artistiques, culturelles et scientifiques).

Dix ateliers thématiques sont ainsi proposés (chaque élève pourra participer à cinq d'entre eux) : réalisations artistiques (arts visuels, arts vivants, arts du livre), réalisation de documentaires radiophoniques ou audio-visuels, animation de réseaux sociaux, réalisation de supports de communication, parcours de sensibilisation, etc.

À l'issue de ces ateliers, la journée du vendredi 17 novembre sera consacrée à la définition des projets « ambassadeurs » : les élèves devront définir puis voter pour les projets qui seront mis en œuvre au cours de l'année scolaire.

En bilan de cette semaine, une cérémonie de clôture officialisera la mission qui est confiée aux élèves : sensibiliser, alerter, préparer la population du havre de Port-Bail-sur-mer à la nécessaire adaptation du littoral face au dérèglement climatique et à la montée des eaux.

JEAN MORIN
Président du Département de
la Manche

VALÉRIE NOUVEL
Vice-présidente déléguée à la
transition et l'adaptation au
changement climatique

**ont le plaisir de vous convier à la clôture de la semaine dédiée au projet
pédagogique pilote,**

le vendredi 17 novembre 2023 à 16h,
au collège André Miclot de Port-Bail-sur-Mer - 6 Rue Montfiquet

La montée des eaux va transformer radicalement le littoral manchois ; l'urbanisation qui s'est développée sur la frange littorale va être impactée. La capacité de résilience du territoire relève en grande partie de l'adhésion des populations et de l'acceptabilité des politiques de relocalisation des biens face à la montée du niveau de la mer. Lors de sa session du 23 septembre 2022, le Département a ainsi adopté une nouvelle politique pour une gestion durable des risques naturels littoraux, ainsi qu'un plan d'actions de sensibilisation aux risques littoraux et à l'adaptation au changement climatique.